

Das Römische Reich in Europa

Das Römische Reich war ein großer Staat in Europa. Etwa von **200 – 480** nach Christus sogar das größte Reich in Europa. Schon damals war Rom die Hauptstadt von Italien. Grob waren die Römer in ganz Süd – und Mitteleuropa verbreitet. Die Bodelschwingschule in Bendorf liegt an der nord-östlichen Grenze. Die Grenze war der Limes.

Der Limes war eine Befestigung aus Graben und Wall.

Auf der anderen Seite des Limes lebten die Germanen. In Bendorf kann man einen Römerturm besichtigen.

Die Römer hatten damals oft die beste Technik. Die Sprache der Römer war Latein. Selbst heute noch gibt es Wörter die sich vom Lateinischen ableiten. Ein Beispiel ist: Lat. „fenestra“ ist unser „Fenster“. Der erste große römische Kaiser war Julius Cäsar.



Von Emma Sophie Gerz

